



Ciudad de México, a 13 de agosto de 2024

INAUGURA GOBIERNO CAPITALINO NUEVO CENTRO DE SALUD T-I XOCO EN BENEFICIO DE 15 MIL PERSONAS

- Está ubicado en Calle San Felipe 167, colonia Xoco, Alcaldía Benito Juárez, y brindará sus servicios de lunes a viernes de 07:00 a 20:00 horas; sábados, domingos y días festivos de 08:00 a 20:00 horas
- Cuenta con dos consultorios de medicina general, un consultorio dental, un consultorio de psicología, servicio de nutriología, oficina de trabajo social, vacunación permanente, archivo clínico, farmacia, almacén y red de frío

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) inauguró el Centro de Salud T-I Xoco, ubicado en la Alcaldía Benito Juárez, que a través de IMSS-Bienestar atenderá a cerca de 15 mil personas de forma gratuita, gracias al trabajo conjunto con la Fundación Fibra UNO, la Sociedad de Autores y Compositores Mexicanos (SACM), la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México (SEDEMA), así como con las y los vecinos del Pueblo de Xoco.

"Este Centro de Salud estará operado por el IMSS-BIENESTAR, atendiendo a población sin seguridad social laboral, pero también a toda la población que lo demande, pues nuestra política es de cero rechazo, de servicios universales, gratuitos y de calidad. Es una celebración para todos concluir la obra, entregarla y ya la pueden usar desde ahora; desde este momento hay consulta y atención", expresó la secretaria de Salud, Oliva López Arellano.

La nueva unidad cuenta con dos consultorios de medicina general, un consultorio dental, un consultorio de psicología, servicio de nutriología, oficina de trabajo social, vacunación permanente, archivo clínico, farmacia, almacén y red de frío. Su plantilla laboral está integrada por cuatro médicos generales, dos profesionales en psicología, dos en odontología, uno en nutriología, seis enfermeras, dos trabajadoras sociales y personal administrativo y de intendencia.

"Este es el resultado de cinco años de trabajar todos en conjunto: la comunidad, las autoridades y el sector privado. El Centro de Salud es a lo que más cariño le hemos puesto, estamos muy orgullosos de entregar un Centro de Salud con tres pisos, que pasó de 147 metros cuadrado originalmente, a 352 metros cuadrados; buscamos que tuviera la mejor arquitectura, accesibilidad y espacios ventilados con iluminación natural", señaló la directora de la Fundación Fibra UNO, Ana Karen Mora.

Por su parte, el director general de la SACM, Roberto Cantoral Zucchi, recordó que fue esta institución quien donó el predio para la construcción del Centro de Salud.

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO







"Hoy tenemos un Centro de Salud mucho más grande en beneficio de todos ustedes, para que puedan contar con un digno servicio de salud", añadió.

Finalmente, cabe destacar que con el nuevo equipamiento, la unidad realizará de manera mensual un promedio de 630 actividades de consultas médicas, detecciones y acciones de carácter preventivo.

El Centro de Salud T-I Xoco está ubicado en Calle San Felipe 167, colonia Xoco, Alcaldía Benito Juárez, y brindará sus servicios de lunes a viernes, de 07:00 a 20:00 horas; y sábados, domingos y días festivos, de 08:00 a 20:00 horas.

